

- Wie viel Familien beantragen diesen Zuschuss – nach Schularten und Kindertagesstätten getrennt?
- Welche Erfahrungen liegen bei der Einbeziehung von Eltern vor?
- Welche Erfahrungen wurden mit den Catering-Firmen gemacht?
- Werden bei der Pausenverpflegung die Richtlinien einer gesunden Ernährung berücksichtigt?
- Wird der Stadtratsbeschluss für einen Bioanteil von mindestens 10% bei von den Anbietern umgesetzt und wie wird dies kontrolliert?

In den Bericht der Verwaltung sind die SMV, die Elternbeiräte, Elternverbände sowie die Schulleitungen und Kindertagesstättenleitungen einzubeziehen!

Mit freundlichen Grüßen

*Wellhöfer*  
Brigitte Wellhöfer,  
Fraktionsvorsitzende

Grüne